

地域づくり初めての試み



地域づくり協議会
体育保健福祉部の本
年度の地域協賛事業
で地域住民が一つにな
なって参加できるイ
ベントとして、スポ
ツイベントを計画し
ていました。

昨年9月に体育保
健福祉部がイベント
についてアンケート
を実施した結果、約
7割の方が参加した
との回答がありました。

した意見・要望の中
には
・コロナが落ち着い
てから実施してほし
い。
・地域交流のために
もスポーツイベント
は必要、社会生活が
正常になってから。
・地域間交流は必要、
人口は少ないが参加
することに意義あり。
・老人、子どもにも
無理なく参加できる

競技をしてもらえれば楽しい一日が過ぐ
せるとと思う。
・競技参加は無理で
すが、見学なら参加
したい。
・個人種目より団体
競技をすれば皆楽し
めていい。
など様々なご意見
をいただきました。

コロナもまだまだ
落ち着いてはいません
が、マスク着用な
ど感染予防を徹底す
ることで実施するこ
とになりました。

10月9日好天に恵
まれ、各種競技がス
タート。前日きれい
に除草された運動場
では、グランドゴル
フが始まり、参加者
45人が9ホールに
分かれ、豪華賞品ゲ
ットを目指して白熱し
たゲームが展開され
ました。

ホールインワンで
大きな歓声が上がっ
たり、ミスショット
で叫び声があがつた
ました。

ま
め
な
か

昨年アンケートを実施

地域交流の場を

第26号
R4年12月26日
発行
杉野地区地域
づくり協議会
事務局
木下 川口



スポーツイベントに約百人が参加！



バスケットボールフ
リースロー、ストラッ
クアウト、輪投げ、
スカットボール、パッ
トパットゴルフ、的
当てなど、子どもか
ら高齢者までレベル
に合わせて、誰でも
が楽しめるスポーツ
7種目が準備されま
した。

体育館で行われた
ボッチャでは小学生
チームをはじめ大人
チーム数チームが参
加し、体育館いっぱい
に歓声があがり、
熱戦が繰り広げられ
ました。



りで大盛り上がり。
約2時間9ホール、
2ゲーム、計18ホー
ルの和やかで真剣な
人の優勝は2ゲーム
スコア33の木下伴廣
さん、団体チームプ
レー賞はA3（小川
五郎、山崎みえ子、
宮前善之、橋本長博、
宮川弘子）の皆さん
が獲得されました。
その他にも、5位
ごとに飛び賞、ブー
ビー賞、ハマリビン
グ賞（当日賞）、参
加賞などたくさんの方
賞が入賞者に贈られ
ました。

他には、ボッチャ、
2ゲーム、計18ホー
ルの和やかで真剣な
人の優勝は2ゲーム
スコア33の木下伴廣
さん、団体チームプ
レー賞はA3（小川
五郎、山崎みえ子、
宮前善之、橋本長博、
宮川弘子）の皆さん
が獲得されました。
その他にも、5位
ごとに飛び賞、ブー
ビー賞、ハマリビン
グ賞（当日賞）、参
加賞などたくさんの方
賞が入賞者に贈られ
ました。



右の画像はネット上で公開されている鉱山跡です。このようないいサイトが10年ほど前から数多く公開され、一部マニアには人気スポットとなりつつあります。

サイトでは、土倉鉱山の歴史やアクセス、地図などが詳しく掲載され、中にはドローンによる空撮りがあります。人が訪れる人気の場確かに以前からか鉱山跡はいろんな人が訪れる人気の場

ネットの「しがじん」ホームページより



侵入禁止の防護柵ネットが張られた鉱山跡



また、木之本辺りの「〇一バス」も健康志向の人で賑わっていると聞きます。長浜市は平成元年5月より、市民の健康を願い「健康都市宣言」を掲げ、健康づくりを推進していくと、現在では「長寿

「ラピュタ」とは、宮崎駿監督のアニメ作品『天空の城ラピュタ』劇中に登場する飛行する城の名で、土倉鉱山跡のその姿がよく似ていることからSNS上では話題になっています。「滋賀のラピュタ」とか「湖北のマチュピチュ」と呼ばれ広がり、隠れた人気スポットとして多い日では一日百人前後の人々がバイクツーリングや車で訪れているのですが、問題が・・・。

滋賀のラピュタ SNSで話題になっています

土倉鉱山跡

杉野地区の皆さん、今「健康にいいこと」何かしておられますか?

近年は、若い人もボーッジム、フィットネスなどに通い、健康に気を遣つている人が増えているそうです。

それでも、侵入する人は絶えないことから、この秋とうとう県が事業費を負担し、全長60メートル、高さ160センチメートル防護柵が設置されました。

11月26日 実際行ってみると10台くらいのバイク、車があり、多くの人がカメラやスマホを手に盛んにシャッターを切っていました。愛知から来たという40歳位の男性は、「バイク友だちに聞いてきた。

11月20日、虎姫高の20名の生徒が、「ものりのもり」代表 北川勇夫さんから、鉱山開発の歴史や林業を通した森林保全や地域の暮らしを学び、暮らす人々の生き方を学びました。

しかし、最近は、廃墟が森にのみ込まれたような独特の雰囲気がネットで話題となり、訪れる人が年々増加し、中には老朽化したコンクリート上で撮影する人もあり、2年前から安全対策として立ち入り禁止の看板やロープが設置されました。



「みんなぐる」の演奏を聴く お楽しみ会

活動時間のご案内

- ※金居原:毎週木曜 13時30分～
金居原集会所
- ※杉野:毎週水曜 9時30分～
こぶし会館
- ※杉本:毎週水曜 9時30分～
杉本集会所



新しいツリーもお目見えしました! 今年も地域づくり役員により設営されたイルミネーション

定、お楽しみ会など健康にプラスになることばかりですので、男女問わず参加して下さい。見学や体験参加もできます。

杉野地区では雪と聞くだけで憂鬱になりますが、こんな真逆の意味があるとは! 雪が積もれば田畠も一面真っ白、良くても悪くとも、何もかも隠れ、掃き清められ、白紙の状態になり、また新しい年を迎える。良いお年を。

いたことですが、「雪」という漢字の下には「ヨ」、もともとの字は「彗」。この漢字には「世ノ」がやってきました。

先日、NHKで聞いたことがあります。今年も雪のシーズンがやってきました。雪が積もれば田畠も一面真っ白、良くても悪くとも、何もかも隠れ、掃き清められ、白紙の状態になり、また新しい年を迎える。良いお年を。

編集後記